

3学年だより
NO 555

飛翔

令和2年12月9日

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治



修学旅行について

三者面談も終わり、私立高校の受験校が決定して、多くの生徒がひと段落したと思いま
す。これからは、落ち着いて、計画的に受験勉強を進めていきましょう。

さて、私立、公立の入試が終わった、2月23日（火）～25日（木）に、6月に中止
した京都・奈良の修学旅行を実施する計画を立てました。現在、新型コロナウイルス感染
拡大が問題になっていますが、二か月後に、行けると判断できた場合は、「仲間の絆を深
め、日本の文化遺産に直接触れて日本の歴史を見つめる機会とする」という目標を実現す
るために、実施したいと思います。

つきましては、この修学旅行に対する安全対策やキャンセル料金など詳しいことを記し
た実施要項を、明日の飛翔でお知らせいたします。それを読んで、ご賛同していただけれ
ば幸いです。尚、この行事が中止になった場合は、日帰りでの「富士急ハイランド」など
のお別れ遠足を実施する方向です。6月の中止から、安全対策をクリアーする形での修学
旅行の計画ということで、滋賀県から京都の宿（貸し切り）を確保することなどに時間が
かかり、今の時期でのお知らせとなってしまい大変申し訳ないと思っています。明日の飛
翔を読んでご理解、ご協力いただけますようよろしくお願ひいたします。